

MAGAZINE

Pembukaan Lomba Menembak IPSC Level 2 Resmi di Buka Oleh Pangdam VI/Mulawarman

murdianto - KUKAR.MAGZ.CO.ID

Jan 23, 2023 - 04:59



Kutai Kartanegara - Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo dan Danrem 091/ASN, Brigjend TNI Dendi Suryadi SH,MH buka perlombaan Pangdam Cup tahun 2023 dilapangan tembak Dondang Modern Muara Jawa dimana ratusan peserta dari berbagai daerah ikuti lomba menembak yang berada jalan Diponegoro kelurahan Dondang kecamatan Muara Jawa Kabupaten Kutai Kartanegara (Kkr), Sabtu (21/1/2023).



Peserta lomba tembak tidak datang dari Kalimantan saja akan tetapi dari luar Kalimantan Timur seperti dari Jakarta, Malang, Kalbar, Kalteng, Kaltara dan dari Sulawesi dimana peserta tersebut merupakan anggota pebakin dari daerah masing masing selain dari pebakin perlombaan tembak tersebut juga di ikuti oleh prajurit TNI dan Polri.

Dalam sambutannya pangdam VI/Mulawarman TNI Tri Budi Utomo menyampaikan acara Pembukaan Lomba Menembak International Practical Shooting Confederation (IPSC) Level 2 Piala Pangdam VI/Mulawarman Tahun 2023, dalam keadaan sehat wal'afiat, tujuan diselenggarakannya lomba tembak IPSC level 2 ini, selain sebagai sarana untuk mempererat hubungan tali silaturahmi dan memupuk semangat kebersamaan, sekaligus juga sarana untuk melakukan evaluasi para Atlet menembak dalam negeri dan tentunya kita berharap semoga dengan lomba tembak ini dapat membuat Atlet-Atlet kita bisa berjaya di Asia maupun kancah Internasional tuturnya.

Mayjen TNI Tri Budi Utomo menambahkan peserta Atlet menembak bahkan banyak dari luar Kalimantan Timur, semoga perlombaan ini dapat terselenggara dengan baik, lancar, aman dan tetap memelihara ketertiban serta sportifitas yang tinggi serta juga harus tetap mengikuti protokol kesehatan.

Tetap selalu menjaga kesehatan fisik dan mental selama mengikuti perlombaan, karena kesehatan merupakan syarat mutlak untuk dapat meraih prestasi secara optimal. Utamakan faktor keamanan sebelum, selama dan sesudah kegiatan

baik.. personel maupun materiil, sehingga terhindar dari kerugian yang tidak perlu tutupnya.

Pada waktu yang sama Ketua Umum Perbakin Kaltim Roy Nirwan mengatakan Kejuaraan pembuka pada tahun 2023 bersekala nasional yang pertama di Indonesia kali diadakan di Dondang Modern dimana lapangan tembak Dondang sudah 2 kali menyelenggarakan even tingkat nasional kami berharap dukungan dari para pejabat utama daerah selain itu kami juga berharap di lapangan tembak Dondang ini bisa mendirikan sekolah menembak bagi generasi muda guna mencetak penembak yang berprestasi ucapnya.

Adapun materi lomba menembak Ipsc level 2 diantaranya pistol ipsc open, pistol ipsc standard, pistol ipsc production, pistol ipsc production optik, pistol Ipsc klasik, Pcc open, Pcc standard, Hpr 100 M ring target HPR 300 M metsil, HPR 500 - 600 MTR FTR, Pistol eksklusif 20 M dan Pistol presisi 25 M.